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８月９日（火） 本日は予定通り、和田教諭の「スイッ
チ研修が行われました。午前、午後合わせて４０名参加
の大盛況でした。他校の特別支援学校の先生方も、和田
教諭の指導で、一生懸命製作に追われていました。
お疲れ様…。

＊ ＊ ＊
８月１５日（月）～１８日（木） 特に日記とはせず、校内の夏の様子をお伝えします。

本年度の予算で図書室に入れた新着図書が、係りの先生の手で廊下に展
示されています。実物大で書かれた動物の絵本や「守り人」シリーズや進

路を考える本等、中学部、高等部がある本校ならで
はの多様な本です。２学期に生徒たちが楽しみに読
んでくれると嬉しいですね。

右の写真は、夏休みに入っ
て間もなく、介助員さんが校内

の階段部分のペンキ塗りをしてくれた時の様子です。開校時に予算がつ
かず古いままで汚かった壁をきれいに塗装してくれました｡ありがとう！

次の写真は、８月１６日に大雨が降った後の体育館の
様子です。笑い話のようですが、本校の体育館はあちこ

ち雨漏りするため、大雨のたびに３０個近い
鍋が並びます。ピアノはビニールを被って雨
をしのぎます。古い高校の校舎住まい…です。
まだまだ整備や工事も続きます。

夏の席書会や愛鳥週間ポスターの応募作品
が返却され廊下に掲示されています。一生懸
命の取組が見られ、嬉しい限りです。
そして、そろそろ生徒たちに会いたいなと

いう思いも強くなってきます。元気で過ごし
てくれているかしら？

＊ ＊ ＊
８月１９日（金） 本日は本校を会場として、教育課程研究協議会が行

われました。これは、年に一度文部科学省が各都道府県の指導主事を集
めて教育課程の進め方や考え方の説明を行い、それを受
講した指導主事が各県立学校へ伝達するのが目的です。
本校へ県内の特別支援学校から多くの先生方が来校しま
した。 様々な学校の実践発表が行われ、キャリア教育、
教育課程、特別支援学校のセンター的機能充実等の３つ

の部会に分かれて協議が行われました。全体会では、県の特別支援教育
課長の話、インクルーシブ教育についての話も聞くことができました。
校門やキャノピー前のヒマワリがグングン背を伸ばしています。ツボミ
の準備も万全です。帰る先生方を風に揺れながら、見送っていました。


